

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Hans Hammer
Stadtrat Thomas Schmid

ANTRAG

16.07.2020

Überdachung und Beheizung von Biergärten und Freischankflächen zur Unterstützung der Gastronomie während der Corona-Beschränkungen

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München erteilt der Münchner Gastronomie die temporäre Erlaubnis Freischankflächen durch geeignete Möglichkeiten zu überdachen und diese bei Temperatureinbrüchen unter Beachtung der Brandschutzvorkehrungen mit emissionsfreien Heizstrahlern zu beheizen.

Begründung

Um die Gastronomie während der Corona-Epidemie zu unterstützen, sollte die Attraktivität und Nutzbarkeit der Außenbereiche gesteigert werden. Da das Infektionsrisiko mit Covid-19 unter freiem Himmel und bei Einhaltung der Abstandsregeln als besonders gering gilt, sollte der gastronomische Außenbetrieb gezielt gefördert werden. Eine Überdachung als Sonnen- bzw. Wetterschutz, sowie die Möglichkeit zur Aufstellung von Heizstrahlern können die Attraktivität und Nutzbarkeit der Freischankflächen für die Besucher deutlich erhöhen und laden ein länger zahlender Gast der gastronomischen Betriebe zu sein.

Initiative:
Hans Hammer
Stadtrat

Thomas Schmid
Stadtrat